

PRENDRE SOIN DE SA SANTE A BACALAN

En 2024, le Bergo'Bus a fait **18 interventions en Gironde** (crédit : Institut Bergonié).

Le Bergo'Bus est présent aujourd'hui, de **13h30 à 18h**, à la **Cité Bleue**. Cet événement permet de **rencontrer un professionnel de santé gratuitement et sans rendez-vous**.

Quezaco ?

- Le dispositif, qui existe depuis 2021, est porté par l'Institut Bergonié, le Centre Régional de Lutte contre le Cancer de Nouvelle-Aquitaine.
- Le principe ? Un bus itinérant qui se déplace dans la région pour « faire des actions de prévention en aller-vers », explique Marguerite Dontenwille, chargée de prévention de l'Institut Bergonié.
- Les domaines de sensibilisation sont, entre autres, la nutrition, la prénatalité, l'activité physique et les addictions.

Sur place :

- La Cité Bleue est une zone d'utilité qui rassemble plus de 80 associations et entreprises. Elle accueille l'événement d'aujourd'hui en partenariat avec l'association La Régie de quartier de Bacalan.
- Tout le monde peut bénéficier des services proposés dans le Bergo'Bus : « Nous ciblons en priorité les personnes de la Régie de quartier qui sont éloignées du système de santé », précise-t-elle.
- Vous pouvez notamment rencontrer une diététicienne, un radiologue, une assistance sociale et le personnel du centre de coordination du dépistage des cancers.
- « Dans le cadre de Mars Bleu, nous axons les actions autour du cancer colorectal. Par exemple, un représentant de la pharmacie mutualiste de Bacalan distribuera des kits de dépistage de ce cancer. »
- Les personnes ont la possibilité de prendre rendez-vous avec 3 cliniques bordelaises partenaires ou le département d'imagerie médicale de l'Institut Bergonié.